

# Los docentes del programa 'Papás' tendrán PDA

Educación les hará entrega de estas nuevas Agendas Digitales Personales el próximo lunes

L.T. / CUENCA

La Consejería de Educación y Ciencia distribuirá este curso un total de 410 nuevas Agendas Digitales Personales (PDA) entre los profesores de Secundaria de los centros de la provincia de Cuenca que participan en el programa 'Papás'.

Esta iniciativa tiene como finalidad la comunicación, a través de Internet, de todos los miembros de la comunidad educativa, facilitando a los padres y madres información on-line sobre el desarrollo educativo de sus hijos.

Para ello, los centros aprovechan la dotación informática del Plan de Conectividad Integral, el cual permite al profesor conectarse a Internet y a la aplicación 'Papás' desde cualquier aula, gracias a una red inalámbrica Wi-Fi.

Junto a esto, la Consejería introdujo el curso pasado las PDA, que agilizan las funciones del programa. La principal novedad de estos dispositivos es que incluyen la posibilidad de que los padres, madres o tutores de los alumnos que así lo deseen, reciban un mensaje a su teléfono móvil cuando sus hijos faltan a clase.

El delegado provincial de Educación, Ángel Valiente, acompañado por técnicos competentes en la materia, presentará el programa 'Papás' a la comunidad educativa de la provincia de Cuenca. El acto, al que asistirán docentes de Educación Primaria y Secundaria, alumnado y familiares, está previsto para el próximo lunes a las 17 horas en el IES «Alfonso VIII», procediéndose a la entrega del material informático necesario.

**SEGUIMIENTO EDUCATIVO. SEGÚN LA NOTA DIFUNDIDA POR LA DELEGACIÓN, GRACIAS A ESTE SISTEMA,** los profesores pueden, además, realizar parte de su trabajo docente, dado que, al disponer ya todos los centros de Educación Secundaria Obligatoria del sistema de Conectividad Integral, pueden conectarse a Internet y utilizar las funciones y aplicaciones de ofimática que incluyen estos pequeños aparatos.

A través del mismo, los padres y madres pueden también conocer las notas de evaluación, las tareas, trabajos y otras actividades relacionadas con la marcha del curso; o disponer de un tablón de anuncios con las últimas informaciones del centro.

Asimismo, pueden enviar y recibir mensajes a los profesores de sus hijos; enviar trabajos y otras tareas si los alumnos están enfermos; recibir información de las actividades extraescolares programadas y, en su caso, autorizar la asistencia de su hijo o hija a las mismas.

Este servicio se apoya en un sistema de información vía web que actúa como canal alternativo de comunicación y que ofrece a todos los miembros de la comunidad la posibilidad de mantener un diálogo

fluido y cotidiano. De esta forma, se facilita la labor de seguimiento educativo a quienes, por diversos motivos, personales, laborales o de cualquier otra índole, no puedan acudir personalmente al centro para mantener una entrevista.

Del mismo modo, la calidad de los servicios ofrecidos por «Papás» se basa principalmente en la fiabilidad y confidencialidad de la información que ofrece y en la implicación y compromiso del equipo docente del centro, así como del colectivo de padres y alumnos.



Las nuevas agendas permitirán hacer un seguimiento a los alumnos/L.T.

## Ahora con La Tribuna, tu fin de semana, mucho más completo



SÁBADOS

La Tribuna  
+  
cuore

Tres revistas en una:  
corazón, moda y televisión

La Tribuna



DOMINGOS

La Tribuna

+  
OSA  
CA

El gran suplemento de ocio,  
salud y bienestar

La Tribuna

La Tribuna

Cada día, mucho más.